

AMINO ACIDS ENHANCED COLLAGEN PEPTIDES PLUS

NÄHRWERTE / NUTRITION INFORMATION

pro/per	1 Portion ¹
Eiweiß/Protein	13 g
- davon Kollagen-Peptide/of which Collagen Peptides	9,0 g
- davon zugesetztes L-Glutamin/of which added L-Glutamine	3,5 g
- davon zugesetztes L-Tryptophan/of which added L-Tryptophan	0,4 g

VITAMINE / VITAMINS

pro/per	1 Portion ¹ (NRV ²)
Vitamin A (RE)	800 µg (100%)
Vitamin E (TE)	12 mg (100%)
Vitamin C	80 mg (100%)

MINERALSTOFFE / MINERALS

pro/per	1 Portion ¹ (NRV ²)
Magnesium	188 mg (50%)
Zink/Zinc	10 mg (100%)
Mangan/Manganese	2,0 mg (100%)
Selen/Selenium	55 µg (100%)

¹ = 15 g Pulver / Powder + 150 ml Wasser / Water
² = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

PROTEIN-AMINOSÄUREPROFIL / PROTEIN-AMINO ACID PROFILE

pro/per	1 Portion ¹
L-Alanin/e	948 mg
L-Arginin/e	758 mg
L-Asparaginsäure/L-Aspartic Acid	488 mg
L-Cystein/e	< 5 mg
L-Glutaminsäure/L-Glutamic Acid	4.503 mg
Glycin/e	1.949 mg
L-Histidin/e	72 mg
L-Hydroxylysin/e	190 mg
L-Hydroxyprolin/e	957 mg
L-Isoleucin/e*	99 mg
L-Leucin/e*	218 mg
L-Lysin/e*	307 mg
L-Methionin/e*	90 mg
L-Phenylalanin/e*	190 mg
L-Prolin/e	1.083 mg
L-Serin/e	298 mg
L-Threonin/e*	234 mg
L-Tryptophan*	408 mg
L-Tyrosin/e	18 mg
L-Valin/e*	190 mg

+ = essentielle Aminosäuren / essential Amino Acids

PURE MAN® AMINO ACIDS ENHANCED COLLAGEN PEPTIDES PLUS ist eine speziell auf Männer abgestimmte Nährstoff-Kombination aus marinen Kollagen-Peptiden und den Aminosäuren L-Tryptophan und L-Glutamin + Mangan als Beitrag zu einer normalen Bindegewebsbildung + Vitamin C zur Unterstützung einer normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut, des Zahnfleisches, der Blutgefäße und der Knorpel. Plus Vitamin A, Zink und Selen, die zur normalen Funktion des Immunsystems einen Beitrag leisten. Mit organischen Mangan- und Zinkkomplexen zur Unterstützung der Erhaltung normaler Knochen sowie Selen als Beitrag zur Erhaltung normaler Haare + Vitamin E, das beim Schutz der Zellen vor oxidativem Stress hilft + organisch gebundenes Magnesium, welches eine Rolle bei der Zellteilung spielt und zum Elektrolytgleichgewicht sowie zu einer normalen Muskelfunktion beiträgt.

PURE MAN® AMINO ACIDS ENHANCED COLLAGEN PEPTIDES PLUS ist speziell für Männer, die daran arbeiten ihr Wohlbefinden zu erhalten und zu verbessern. Die Formel ist dabei darauf ausgelegt den Körper in Phasen der Ruhe und Erholung mit essentiellen Nährstoffen für Haut, Muskeln und Bindegewebe zu unterstützen, vor allem nach intensiver körperlicher Anstrengung oder ähnlichen Herausforderungen. Besonders empfohlen als ideale Ergänzung zu Ihrem abendlichen Fitnessprogramm und der Körperpflege. **VERZEHREMPFEHLUNG:** Täglich 15 g Pulverkonzentrat (ca. 1 gehäufte Messlöffel) in 150 ml Wasser auflösen. Auch zur nächtlichen Anwendung empfohlen. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

PURE MAN® AMINO ACIDS ENHANCED COLLAGEN PEPTIDES PLUS contains marine source collagen peptides, enhanced by L-tryptophan and L-glutamine amino acids + manganese as contribution to the normal formation of connective tissue + vitamin C to support normal collagen formation for the normal function of skin, gums, blood vessels and cartilage. Plus vitamin A, zinc and selenium to contribute to normal function of the immune system. With organic complexes of manganese and zinc supporting the maintenance of normal bones as well as selenium to support the maintenance of normal hair + vitamin E as contribution to the protection of cells from oxidative stress + organic form magnesium playing a role in cell division and contributing to electrolyte balance as well as to normal muscle function.

PURE MAN® AMINO ACIDS ENHANCED COLLAGEN PEPTIDES PLUS is especially for men, aiming to improve and maintain their well-being. Formulated for use while taking time to rest, such as following intensive physical exposure or other demanding constraints on skin, muscle or connective tissue. Recommended to accompany evening workouts and nightly grooming maintenance routine.

RECOMMENDED CONSUMPTION: Per drink portion daily, 15 g powder concentrate (approx. 1 heaped measuring spoon) resolved in 150 ml water. Also recommended for nightly use. Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

ZUTATEN: KOLLAGEN-PEPTIDE (FISCH) (60%), L-GLUTAMIN (23%), MAGNESIUMDICITRAT, L-TRYPTOPHAN (2,7%), AROMA, SÄUERUNGSMITTEL CITRONENSÄURE, MALTODEXTRIN, GRAPEFRUCHTSAFTKONZENTRAT-PULVER, L-ASCORBINSÄURE, ZINKGLUCONAT, D-α-TOCOPHERYLACETAT, MANGANCITRAT, SÜßUNGSMITTEL SUCRALOSE, RETINYLACETAT, NATRIUMSELENIT. **ALLERGIE-HINWEIS:** KANN SPUREN VON GLUTEN, EI, SOJA UND MILCH ENTHALTEN.

INGREDIENTS: COLLAGEN PEPTIDES (FISH) (60%), L-GLUTAMINE (23%), MAGNESIUM DICITRATE, L-TRYPTOPHAN (2.7%), FLAVOURING, ACID CITRIC ACID, MALTODEXTRIN, GRAPEFRUIT JUICE CONCENTRATE POWDER, L-ASCORBIC ACID, ZINC GLUCONATE, D-ALPHA-TOCOPHERYL ACETATE, MANGANESE CITRATE, SWEETENER SUCRALOSE, RETINYL ACETATE, SODIUM SELENITE. **ALLERGY ADVICE:** MAY CONTAIN TRACES OF GLUTEN, EGG, SOY AND MILK.

Nahrungsergänzungsmittel mit Protein, Vitaminen und Mineralstoffen. Mit Süßungsmittel. Kühl (max. 21°C), trocken, vor Sonneneinstrahlung geschützt und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Food supplement with protein, vitamins and minerals. With sweetener. Store cool (max. 21°C), dry and out of the reach of young children. Protect from direct sunlight.

Portionen pro Packung ca.: 20
Servings per container approx.: 20

300g e 0.66 lbs